

VERSION PRELIMINAR
SUSCEPTIBLE DE CORRECCION
UNA VEZ CONFRONTADO
CON EL EXPEDIENTE ORIGINAL

DIRECCION GENERAL

COMUNICACIONES

(S-1475/2022)

PROYECTO DE DECLARACION

El Senado de la Nación

DECLARA

El beneplácito por el posicionamiento de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires como la mejor ciudad de América Latina para vivir y la única de la región que entró en las categorías más altas del ranking The Global Liveability Index 2022, que anualmente elabora la revista británica The Economist.

Guadalupe Tagliaferri.-

FUNDAMENTOS

Señora Presidenta:

Nuevamente la Ciudad Autónoma de Buenos Aires es foco de reconocimientos internacionales. En esta oportunidad, en una nueva edición del ranking “The Global Liveability Index 2022”, que anualmente elabora la revista británica “The Economist”, la Ciudad Autónoma de Buenos Aires fue elegida como la mejor de América Latina para vivir, siendo la única de la región que entró en las categorías más altas.

En términos generales, la Ciudad de Buenos Aires creció casi 3 puntos desde el último ranking y obtuvo el presente reconocimiento por octava vez en los últimos nueve años. Esto se origina por registrar una mejora global en la calidad de vida de los porteños.

El ranking tiene en miras la calidad de vida de las personas en las ciudades que evalúa a partir de diversas categorías, tales como estabilidad, sistema de salud, cultura y ambiente, educación e infraestructura.

Particularmente, la Ciudad, en un rating sobre 100 puntos, se posicionó en calidad de la educación con 100, en el sistema de salud con 87,5 e infraestructura 85,7 puntos. Estos fueron los aspectos más sobresalientes en el informe.

Cabe aclarar que en educación, la Ciudad superó en el ranking a ciudades como Berlín, Manchester, y Ámsterdam, mientras que en salud se posicionó mejor que Madrid, Miami y Sidney, y más de 20 puntos por encima de Montevideo, la segunda ciudad de Sudamérica.

Que este apremio tenga lugar, aún en un bajo momento para la curva de contagios del virus SARS-COVID, demuestra y pone en relieve todo el trabajo en equipo que se realizó en el peor momento de la pandemia, para que las chicas y los chicos de la ciudad ganen en educación, para que cada persona pueda acceder a un sistema de salud digno y cuidado, y para que sea elegida por visitantes del mundo por sus atracciones y ofertas turísticas y culturales.

Cabe destacar que cada lucha que se dio desde el Gobierno de la Ciudad para la vuelta a la presencialidad en las aulas, no fue en vano, y este es su fiel reflejo. El presente reconocimiento deja plasmada la extrema necesidad de darle el carácter de prioritario a la educación de la infancia y adolescencia argentina, y eso demuestra el esfuerzo que se realizó y realiza cotidianamente desde la Ciudad para otorgarles a sus habitantes una mejor calidad de vida y futuro.

Este nuevo reconocimiento continúa marcando el camino a seguir y consolida que con esfuerzo y trabajo consolidado, toda la Argentina podría ser un buen y el mejor lugar para vivir.

Por todo lo expuesto es que solicito a mis pares me acompañen en el presente proyecto de declaración.

Guadalupe Tagliaferri.-